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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Christine Ostrowski und der Fraktion der PDS

Auszahlung des einmaligen Heizkostenzuschusses

Wir fragen die Bundesregierung:
1. Welche Gesamtsumme hatte die Bundesregierung zur Zahlung des einmali-

gen Heizkostenzuschusses eingeplant?
2. Welche Summe wurde tatsächlich ausgegeben?
3. Wie viele Anträge auf Auszahlung des einmaligen Heizkostenzuschusses

wurden insgesamt gestellt und bewilligt?
4. Wie groß ist darunter der Anteil der Wohngeldberechtigten?
5. Bis wann konnte die Auszahlung des Heizkostenzuschusses insgesamt abge-

schlossen werden?

Berlin, den 26. Oktober 2001

Christine Ostrowski
Roland Claus und Fraktion
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